
なかのdeかいごタイムズ
Vol.08 法改正、制度について

中野区介護サービス事業所研修

研修後アンケート結果（参加者１５１名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・現在改正に向けて、介護情報サイトで情報収集を行っているが、本日その情報が
整理された。今後の動向もきちんと把握していきたいと思う。

・主治医と介護支援専門員の連携について、更に進めていきたいと思いました。
・来年の改定に向けての方向性がより具体的に見えてきて勉強になりました。

・研修内容：８０.１％が「満足/やや満足」 ・研修資料：７８.１％が「満足/やや満足」 ・講師：７４.８％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！
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・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

８８．７％が「はい」！
７４．８％が

「満足/やや満足」


